

Presstextinformation

Heidenheim, 07. Dezember 2021

**Kreissparkasse Heidenheim spendet 1.500 Euro an die
Jugendfußballer des FV Sontheim**

Das Landesligateam des FV Sontheim trägt seit mehreren Jahren das Sparkassen-Logo auf den Spieltrikots. Um die erfolgreiche Partnerschaft zwischen dem ambitionierten Verein und der Kreissparkasse Heidenheim fortzuführen, überreichte der stellv. Leiter des Beratungscenter Sontheim / Niederstotzingen Gerhard Mosch dem FV-Vorstand Lars Mack eine großzügige Spende für die Anschaffung von Jugendtrikots.

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck, fördert die Jugendlichen sehr gerne: „Der FV Sontheim leistet seit vielen Jahren eine hervorragende Jugendarbeit und diese wertvolle Arbeit unterstützen wir als großer Sport- und Kulturförderer der Region sehr gerne“.



Gerhard Mosch (li.), stellv. Leiter des Beratungscenter Sontheim / Niederstotzingen, überreicht FV Sontheim-Vorstand Lars Mack den Spendenscheck für die Fußballjugend

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon: 07321 344-1535

E-Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de